

Hamburger Museum für Kunst und Gewerbe

22 Janvier 1897

Monsieur T. Hayashi à Paris

Mon cher Monsieur,

Je viens de recevoir votre lettre qui me donne des explications savantes, dont je vous remercie beaucoup. Des affaires m'appellent à Paris, où j'arriverai le 3 Février pour rester une ou deux semaines. Je profiterai de cette occasion pour étudier tout ce que vous possédez de poteries de Kenzan, qui m'intéresse beaucoup. J'espère de pouvoir ajouter alors quelques bons échantillons

---

à notre collection.

Agréez, Mon cher Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.

Justus Brinckmann